

# The European Crystal Cow

## Pressebeleg - Heute

Mittwoch, 9.1.08



Der Bürgermeister der Budapester Innenstadt, Antal Rogan, mit seiner Gattin Cecilia



Paul Lendvai mit Maria Rauch-Kallat



Botschafter Ferdinand Mayrhofer-Grünbüchel (li.), Botschafter István Horváth, „Meinl am Graben“-GF Michael König

## Glitzernde Kuh im noblen „Stall“

Glamour-Queen **Fiona Swarovski** hat ja schon längst vorgemacht, dass man so ziemlich alles mit funkelnenden Steinchen verzieren kann! Also, warum nicht auch eine Kuh? 13.500 Kristall-„Brillanterln“ schmücken das „tierische“ Kunstprojekt des ungarischen Künstler-Ehepaars **János Héder & Judit Zoltai**. Noch bis 19. Jänner ist das strahlende Kalberl im Wiener „Meinl am Graben“ zu bewundern. Bei der Präsentation dabei: Juwelier **Herbert Schullin** und Journalist **Paul Lendvai**.

## Maus als Urwald-Joker!

Und weg ist sie! Frau Maus, **Christina Lugner**, hat Österreich bis zum 29. Jänner den Rücken gekehrt und weilt seit

gestern im „Urlaub“. Aber wo genau? Selbst Ex-Gatte **Richard** ist ahnungslos: „Nur Jacky weiß, wo ihre Mutter ist. Aber sie hat absolutes Rebeverbot von ihr bekommen! Zu mir hat Christina zuerst gesagt, sie urlaubt in Asien, aber ich glaube eher, dass sie doch zu diesem Dschungelcamp geflogen ist.“ Richtig geraten! Laut TV-Media als Ersatzkandidatin! Schräg.



Christina Lugner fährt als Ersatzkandidatin in den Busch

Foto: NEWS Stegmüller

# SzeneHeute | 15



## Fesche Party-KatzerIn umringt von frisch erholten Szene-Tigern

Die Feiertage sind vorbei und die kommenden heißen Party-Nächte sind schon rot in den



Stefan Markowitz mit Freundin Elena



Ossi Schellmann mit Gattin Gabriele



C. Inama (li.), R. Haidinger, M. Harmoncourt



Larissa Pitzek und Corinna Steiner (re.)



Foto: Toppress (4), Enders (1)

Gerhard Puttner & PR-Lady Marjan Firouz

## Leute von Heute

Enorm viele Pläne fürs neue Jahr: Angeblich stehen gleich vier neue Filme am „Drehplan“ von Erfolgsproduzent **Norbert Blecha**! Nach einem zehntägigen Urlaub ist er jetzt schon wieder frisch gestärkt nach Dubai unterwegs. Eh klar, Verhandlungen für ein (noch geheimes) Filmprojekt treiben ihn in die arabische „Scheich-Hochburg“.

